

2学期の終わりに

毎年、年の瀬が近づくと「今年の漢字」というのが選ばれていますが、今年は「密」という漢字が選ばれました。選ばれた理由として、新型コロナウイルスの感染拡大で「3密」ということばが使われだし、多くの人が常に「密」を意識しながら行動するようになったことが上げられています。本当にこの1年で私たちの生活様式も大きく変わりました。

2学期も1学期と同様、新型コロナウイルスの影響を大きく受けた学期となりました。1学期に予定していた運動会を2学期に延期しました。保護者テントを設置せず、学年リレーと学年種目だけの午前中で終了する弁当を食べない運動会になりました。6年生の修学旅行も広島方面へ1泊2日の旅行を予定していましたが、何度も検討した結果、宿泊をしない県内の日帰り旅行に変更しました。学習発表会はステージの発表時間を短縮し、午前と午後の2部に分け、途中で参観者を入れ替えて換気を行う方式をとりました。5年生の船上山宿泊学習は、泊を伴わない日帰りの2日間で自然体験学習を行いました。また、2学期に予定していた命の大切さをテーマにした参観日、人権学習を公開する参観日も中止。また昨年大活躍した水泳や陸上の中部小体連主催の大会やそれにつながる県大会も中止となり、成果を発揮する場がなくなりとても残念でした。

しかし、いろいろな制限がある中、子どもたちはその中でできることを考え精一杯取り組んできました。運動会の6年生のあいさつの中にあつた、「限られた種目の中で精一杯頑張る」「コロナ禍でも運動会を開催できることに感謝して」「仲間と力を合わせやり遂げることは気持ちがよかった」といった子どもたちの言葉に子どもたちの確かな成長を感じます。

学習発表会でも、その音楽やステージを創り出している子どもたちの真剣な表情や、楽器を演奏したり歌ったりしているひたむきな姿に胸が熱くなったのを覚えています。

いろいろあつた2学期でしたが、明日は終業式。そして、12月26日から子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。年末年始で忙しいお家も多いと思いますが、事故やけがに気をつけ、家族で過ごす時間を大切にしてください。学習やお手伝いなどに頑張ってほしいと思います。この時期、人の往来が活発になり、感染者の更なる増加が心配されます。十分な感染予防対策を行っていただくようお願いいたします。この1年、保護者の皆様には、羽合小学校の教育活動に、ご協力・ご支援いただきありがとうございました。皆さんでよいお年をお迎えください。そして来年もどうぞよろしくお願いいたします。



年末年始の学校閉庁のお知らせ

冬休みの間、12月28日(月)～1月4日(月)学校は閉庁になります。感染症関連や事故等、緊急に連絡をしなければならない場合は、学校携帯にご連絡ください。

(学校携帯 080-6260-0679)